

下牧一郎議員



### ●マイナンバーカードの本格運用について

そのほかの質問

- ・ICT戦略について
- ・福祉について

## 一般質問

政府は7月18日からシステムによる情報連携の試験運用を開始した。試験運用はおよそ3ヶ月を目標とし11月にはマイナンバーカード利用の本格的な運用が開始される事になる。

昨年12月に総務省はマイナンバーカード利用による①マイナポータルにおける子育てワンストップサービス②コンビニ交付サービス③マイキープラットフォームを発表した。子育てワンストップサービスとは児童手当、保育、母子保健、ひとり親支援の4つの支援サービスで、子育て世代の親にとって重要で関心が高いサービスである。越前市では「新幹線開通までに全国トップクラスの子育て支援環境が整備されたまち」というビジョンを掲げ、マイナンバーカードを利用した子育て総合支援システムの開発に取り組んでいる。

そこで、当市においてマイナンバーカードが本格運用開始になった時、子育て支援サービスは現在と比較してどの様に便利できめ細やかなサービスに変わらのか。

答 電子申請は子育て分野のうち、電子化のニーズが高いと考えられる「児童手当」、「保育」、「母子保健」、「ひとり親支援」の各手続きが電子申請可能となる予定で、福井県においては既存の電子申請システム「ふくえ・ねつと」にサービス登録しマイナポータルからリンクすることで電子申請の利用が可能となる。

- 国の米政策の水田農業30年問題について
- 農村産業法成立による企業誘致について

そのほかの質問

- ・「全国住みよさランキング」の評価について
- ・教室内の絶対湿度を保つことによるインフルエンザ予防について

## 一般質問

戦後の日本における最大の農業政策は、昭和45年からスタートした米の生産調整を行うための「減反政策」。近年では、作付面積170万ヘクタール（半減）、生産量900万トン（最大時の60%）で推移し、勝山市でも耕作地の3分の1を毎年転作している。

問 平成29年度の通常国会で、農村への企業誘致を促す「農村産業法」と地域未来投資促進法を成立させ、7月に農地法や農振法政令を改正し、優良農地の転用規制を緩和した。企業誘致に向けた計画を県、市町村がそれぞれ策定することになるが、農村地域に限り、優良農地の転用を許可する対象も5業種から全業種に拡大されている。

近く全線開通が期待できる中部縦貫道の完成に合わせ、今のうちから勝山市への企業誘致に努力すべきと思うが、理事者の見解を伺う。

答 農村産業法成立による企業誘致の推進は、勝山市にとってチャンスだと考える。特に農業振興地域であつても土地改良が進んでいない地域においては、農村産業法を活用できるのではないか。

今後、さらに研究して勝山市の特色を活かした農業の展開、そして都市農村交流や勝山市への移住定住に繋げていきたい。

議会だより No.65